

こすもす

1月号



手作りの凧をあげています

あけましておめでとうございます!

いよいよ新学期が始まりました。3学期は、まとめの学期になります。今年はさる年で、「見ざる・聞かざる・言わざる」の格言もありますが、「しっかり見よう・しっかり聴こう・しっかり言おう」のキャッチフレーズで学習を進めていきたいと思います。

おもちゃ作りは楽しいな♪

国語科の「おもちゃ作りをしよう」の単元のまとめとして、まつぼっくりと紙コップを使ったけん玉を作りました。「まず」「つぎに」などのつなぎ言葉に着目し、「〇〇を」「〇〇に」などの助詞に気をつけながら、説明文の通りに作りました。さっそく、できあがったけん玉で遊びました。はじめは上手にできませんでしたが、何度もやるうちにできるようになり、大喜びで遊びました。



理科の実験はおもしろいよ



湯気の正体は何なのかを確かめる実験をしました。アルミホイルにあけた穴から勢いよく湯気がふき出しました。様子を観察しながら、「あわがたくさん出ていること」、「水がへっていること」に気が付きました。出てくる湯気に金属のスプーンをかざし、湯気の正体は「水」だったことが分かりました。友だちと協力し、手順通り安全に実験を終えることができて、喜んでいました。